
Cronenbourg Sud - Concertation des habitant-es - Démarches Assemblée de quartier    

9 personnes présentes, le 2 juillet 2021, École Camille Hirtz       

         

Quelles sont les remarques faites par les habitant-es sur l'ambiance du quartier?      

Quartier très 

mixte 
Petit village  commerces de proximité proximité du tram 

     

         

Demandes d'aménagements extérieurs dans le quartier 
   

Pistes cyclables Arceaux vélos zone bleue Arbres Barrières anti stationnement  Bornes Citiz 

   

         

Brise-glace       

Quels sont les besoins/soucis en terme de dynamique de quartier/ vie 

quotidienne, d'équipements/ d'aménagements ? 
      

Equipements 
Retour concertation CSC et 

Médiathèque       

Projets d'aménagement 

des espaces extérieurs 
BP 2 - Projet Rotonde 

      

Projets voirie Pistes cylclabes         

Incivilités Crottes de chien Déchets        

Social 
rassembler les "Deux" 

Cronenbourg 

Moments conviviaux 

pour les habitants 
      

Communication Manque d'information 
      

Animaux liminaires Moustiques          

  



Tables ateliers de projet - Assemblée de quartier 
    

Quels sont les projets que vous souhaiteriez 

mettre en œuvre dans le quartier? 
       

Une année culturelle  

       

         

Quels sont les projets d'atelier de quartier de la Ville qui rencontre une 

forte demande de la part des habitants ? 
      

Transition vers les mobilités 

actives (réflexion pistes cyclables) 
Circulation rue de 

Duntzenheim 

      

         

 

Table fonctionnement de l'Assemblée     

Notre Assemblée de quartier c'est…    

Moments 

conviviaux 

pour les 

habitant-es 

Un relai entre 

habitants et élus 

faire tourner la parole, 

créer du lien  

deux temps disincts: un pour les 

doléances et un temps de préparation 

des projets 

Lieu pour la 

réalisation des 

projets 

   

Vote du budget de projets et leur 

priorisation à la majorité  

Un espace d'accueil pour les 

associations 

Un site internet et 

une page facebook 

gérée par les 

habitant-es 

Comité de suivi 

élu pour un an 

une Assemblée par 

trimestre 

   

         
 


